

Besuch des Kärntner Symphonieorchesters

Ein besonderer Tag war der Besuch des Kärntner Symphonieorchesters in unserer Schule. Die Klassen verwandelten sich in einen Konzertsaal, und die Kinder der ersten bis vierten Klasse durften Platz nehmen, um den Musikerinnen und Musikern zuzuhören.

Als die Instrumente vorgespielt wurden, war sofort eine besondere Stimmung im Raum. Die vielen verschiedenen Instrumente klangen zusammen mal leise und sanft, mal kräftig und laut. Besonders spannend war es, die Musikerinnen und Musiker aus nächster Nähe zu sehen und ihre Instrumente genau beobachten zu können.

Zwischendurch erklärten die Orchestermitglieder Interessantes über die Musik und stellten auch einzelne Instrumente vor. So konnten die Kinder nicht nur zuhören, sondern auch vieles Neues lernen und auch die Instrumente selbst spielen. #



